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Теперь мы знаем всё: глава администрации Боровского 
района Николай Калиничев 14 февраля отчитался перед 
депутатами Райсобрания за итоги 2023 года. К этому 
времени рассказать о том, как прожит прошлый год, 
успели главы администраций всех восьми поселений 
района, и Николай Александрович своим выступлением 
подвел общую черту.
Вместе с депутатами этот отчет слушали жители, битком 
заполонившие зрительный зал в боровском ДК, почти 
5 тысяч пользователей сети наблюдали за ним в прямом 
эфире на личной странице докладчика. По традиции на 
мероприятие приехал и глава региона Владислав Шапша, 
который высоко оценил вклад Боровского района 
в развитие экономики Калужской области и поставил 
перед ним новые цели. К СТРОИТЕЛЬСТВУ К СТРОИТЕЛЬСТВУ 

ВЫСОТКИ ВЫСОТКИ 
В КАБИЦЫНО В КАБИЦЫНО 
ПОЯВИЛИСЬ ПОЯВИЛИСЬ 
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ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

*Специальная цена действительна только  
для города Обнинска, по адресу: проспект Ленина, 
дом 137, корпус в, в будние дни с 8:00 до 14:00.

8 800 600-38-46
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Долгожданное событие прошло в го-
роде в среду, 14‑го февраля. Нако-

нец ожидание жителей подошло к концу, 
и у них появилась возможность опробо-
вать открытый лед на улице Пионера‑ 
героя Вани Андрианова.

В открытии площадки приняли участие 
губернатор Калужской области Владис-
лав ШАПША и прославленный фигурист 
Илья АВЕРБУХ, в партнерстве с которым 
и строится ледовая арена.

Это замечательный подарок, прекрас-
ный подарок. И я очень рад видеть здесь 
всех: балабановцев, жителей Боровско-
го района, обнинцев. Это один из первых 
и самый успешный проект государствен-
ного частного партнерства. Хочу ска-
зать спасибо Илье Изяславичу Авербу-
ху за такое решение —  построить в Ка-
лужской области свою школу. Я уверен, 
что результатом этой совместной рабо-
ты будут новые чемпионы нашей вели-
кой России, которые в первый раз вста-
нут на лед именно здесь. Поздравляю, —  
сказал глава региона.

Авербух же в свою очередь отметил, 
что это уже 5 по счету объект, который 
он строит, и с каждым разом результат 
получается все лучше.

— Теперь мы должны открыть ле-
довый центр с искусственным льдом. 
И  это будет совместный спортив-
ный комплекс (вместе с уже откры-
тым катком). Это пятый каток, кото-
рый я строю в России. И мне кажется, 
что с каждым разом мы делаем работу 
над ошибками, и получается все луч-
ше и больше. По первому дню видно, 
как востребован лед. Я уверен, что это 
будет одно из любимейших мест всех 
жителей Калужской области и нашего 
любимого Балабаново, —  сказал Илья 
Авербух.

Илья Изяславович не слукавил —  но-
вый объект балабановцам действи-
тельно пришелся по вкусу. Тем более, 
что в рамках открытия профессиональ-
ные тренеры провели для ребят откры-
тый урок по фигурному катанию. К сло-
ву, эти же специалисты будут трениро-
вать юные дарования и после открытия 
центра.

Для тех же, кто не планирует зани-
маться профессионально, тоже есть при-
ятные новости —  в ближайшие месяцы 
выход на лет будет бесплатным, так что 
если вы любите данный вид досуга, то 
хватайте коньки и отправляйтесь пробо-
вать новый балабановский лед.

ДОЖДАЛИСЬ!

В прошлом году в Ульянов-
ском районе заработал 

животноводческий комплекс 
вьетнамской компании «Ти-
Эйч Рус».

По результатам 2023‑го 
года, это помогло увеличить 
производство молока в этом 
муниципалитете в 4 раза.

Теперь инвестор планиру-
ет дальнейшее расширение. 
Еще один комплекс должен 
появиться в Хвастовичском 
районе, а в Боровском райо-
не хотят поставить молочный завод.

Запустить производство хотят уже 

в середине 2025‑го года, а площадкой 
под размещение станет ОЭЗ «Калуга» 
в СП «Совьяки».

Благотворительная акция, при-
уроченная ко Дню защитника 

Отечества набирает обороты в Бо-
ровском районе.

На предложение поддержать 
земляков, воюющих в зоне СВО, 
поздравительными письмами и по-
лезными посылками откликнулись 
жители всех поселений Боровско-
го района. Предприятия, органи-
зация, обычные люди от детей до 
пенсионеров несут на точки сбо-
ра гуманитарной помощи свои по-
сылки. К 23 февраля они отправят-
ся адресатам.

Передать свою посылку волонтёрам 
надо до 18 февраля.
ТОЧКИ СБОРА:

 Администрация г. Балабаново (ул. 
1 Мая, 9‑а),

 Магазин «Дом рыбака и камуфляж» 
(Балабаново, ул. 50 лет Октября, д. 13/3),

Центр творческого развития (Боровск, 
Коммунистическая, 3) 

 Магазин «Хозтовары» (Боровск, 
пл.  Ленина, 40),

 С а довый цен т р (Боровск , 
ул. Берникова,128‑А),

 Магнит аптека (г. Ермолино, ул. Со-
ветская, д. 4‑б),

 Дом культуры д. Митяево (вход со 
стороны библиотеки),

 Продуктовый магазин д. Куприно
 Салон красоты «Идеал» (г. Обнинск, 

ул. Курчатова, 52).

АГРОПРОМ

ВМЕСТЕ

«ПоZдравь Героя»«ПоZдравь Героя»

С 17 февраля в Калужской области 
стартует флагманский проект 

этой избирательной кампании —  
«ИнформУик» и продолжится по 
7 марта 2024 года.

Члены избирательных комиссий 
региона будут совершать поквар-
тирный обход и сообщать изби-
рателям подробную информацию 
о предстоящих выборах и доступ-
ных формах голосования, а так-
же раздавать материалы с полез-
ной информацией. Всего в этой ра-
боте задействовано более 2 600 
человек.

Во время таких обходов избиратель 
сможет подать заявление о голосова-
нии на дому.

Члена ИУК вашего избирательного 
участка можно узнать по бейджу на лен-

те в цвета российского триколора, удо-
стоверению, нагрудному знаку в виде 
галочки в цвета российского триколора 
и брендированному жилету белого цве-
та. При себе он будет иметь сумку для 
документов с логотипом избирательной 
кампании. На этой неделе в Бо-

ровский район съе-
дутся представители 
всех муниципалитетов 
региона. А все потому, 
что именно он в этот 
раз является «хозяи-
ном» 17 по счету Зим-
них сельских игр.

Организаторами была 
проделана огромная ра-
бота, чтобы мероприя-
тие прошло на высшем 
уровне. Оно и неуди-
вительно, ведь только 
одних участников, без 
групп поддержки и зри-
телей, ожидается поряд-
ка 800 человек.

В программе соревнований состязания 
глав, механизаторов, дояров, семейная 
эстафета и много других дисциплин. Так 
что посмотреть будет на что.

В нашем районе, по итогу прошедшего 
3‑го числа районного этапа, также была 
сформирована команда, которая намере-

на побороться за победу на «своем поле».
Открытие мероприятия запланировано 

на 10 часов 17‑го февраля и состоится на 
поле спортшколы «Звезда». Событие обе-
щают сделать ярким и запоминающимся, 
так что если у вас есть свободное время, 
обязательно приходите поддержать на-
ших спортсменов.

ВАЖНО

СОБЫТИЕ

В РЕГИОНЕ 

ЖИТЕЛЕЙ РЕГИОНА НА ДОМУ БУДУТ ЖИТЕЛЕЙ РЕГИОНА НА ДОМУ БУДУТ 
ИНФОРМИРОВАТЬ О ВЫБОРАХИНФОРМИРОВАТЬ О ВЫБОРАХ

В БАЛАБАНОВЕ ОТКРЫЛИ САМЫЙ В БАЛАБАНОВЕ ОТКРЫЛИ САМЫЙ 
БОЛЬШОЙ КАТОК РЕГИОНАБОЛЬШОЙ КАТОК РЕГИОНА

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
ПОЯВИТСЯ МОЛОЧНЫЙ ЗАВОДПОЯВИТСЯ МОЛОЧНЫЙ ЗАВОД

ОБЛАСТНЫЕ СЕЛЬСКИЕ ИГРЫ ОБЛАСТНЫЕ СЕЛЬСКИЕ ИГРЫ 
СТАРТУЮТ УЖЕ В СУББОТУСТАРТУЮТ УЖЕ В СУББОТУ
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МЫ ВМЕСТЕ!
Как отметил в начале доклада Ни-

колай Калиничев, последние годы для 
нашей страны выдались непростыми, 
но единая команда Боровского райо-
на смогла сделать большой шаг впе-
рёд, направленный на дальнейшее 
развитие.

— Лейтмотивом прошедшего года 
стал девиз «Мы вместе!». Мы —  одна 
команда, нацеленная на поддержку 
нашей Родины и наших бойцов. Вме-
сте со всей областью участвуем в вос-
становлении и нормализации жизни 
в разрушенном Первомайске. В Фонд 
поддержки СВО было собрано более 
15 миллионов руб лей, которые на-
правлены на приобретение обору-
дования, необходимого нашим бой-
цам на передовой. За два года при 
помощи наших волонтеров нами до-
ставлено в зону СВО более 120 тонн 
различных грузов и 17 транспортных 
средств. Помощь в решении жизнен-
ных вопросов мы оказываем и семьям 
наших бойцов. Также уже выбрали 
территорию для предоставления зе-
мельных участков ветеранам специ-
альной военной операции. Никто не 
останется без внимания.

За эту большую и важную обще-
ственную работу, сплотившую жи-
телей Боровского района, Николай 
Александрович выразил огромную 

благодарность всем, кто оказывал 
поддержку участникам СВО —  пред-
принимательскому сообществу, про-
стым гражданам и волонтерам.

НА СВЯЗИ
Численность населения Боровско-

го района превысила 82 тысячи че-
ловек. Прирост после предыдущей 
переписи населения составил более 
25%, что свидетельствует о желании 
людей жить и работать на террито-
рии, где качество жизни улучшается 
непрерывно. Да, нерешённые про-
блемы существуют и здесь, об этом 
свидетельствуют 1240 обращений 
граждан в администрацию района. 
Как отметил Калиничев, все они не 
остаются без ответа и помощи. Толь-
ко на личном приеме главы админи-
страция района в прошлом году по-
бывали 90 человек.

Особо отметил Николай Алексан-
дрович работу Единой диспетчерской 
службы. В 2023 году туда поступило 
более 52 тысяч обращений граждан, 
и все они оперативно отрабатыва-
лись. За эффективность боровская 
ЕДДС по итогам прошло года при-
знана лучшей в Калужской области.

ЭКОНОМИКА В ЦИФРАХ
— Боровский район является од-

ним из индустриальных лидеров Ка-

лужской области. Наряду с отече-
ственными производителями здесь 
работают и иностранные компании —  
это 1,5 тыс. юридических лиц, 1,800 
индивидуальных предпринимателей 
и более 3 тысяч самозанятых. Сред-
немесячная заработная плата работ-
ников всех предприятий составила 
75 тыс. руб лей, в промышленности —  
82 тыс. руб., —  отметил Николай Ка-
линичев в блоке экономических пока-
зателей 2023 года.

В Боровском районе самый низкий 
уровень безработицы —  0,2%. При 
этом на каждого соискателя имеется 
три вакансии, что говорит о дефици-
те кадров, а не рабочих мест. Намере-
ваясь соединить два берега этой про-
блемы, в прошлом году впервые была 
проведена ярмарка вакансий, орга-
низованная вместе с индустриальным 
парком «Ворсино» и Центром «Ра-
бота России». Она привлекла, в том 
числе, и выпускников школ, которым 
предстоит скоро сделать важный шаг 
по обретению хорошо оплачиваемой 
профессии. Эффективность этого ме-
роприятия уже оценили работодате-
ли, а потому администрация района 
намерена сделать её регулярной.

По оценке правительства РФ, Осо-
бая экономическая зона «Калу-
га», одна из площадок которой ба-
зируется в Боровском районе, во-
шла в пятерку лучших в России ОЭЗ 
производственно‑ экономического 
типа и признана наиболее динамич-
но развивающейся.

Благодаря инвестиционным про-
граммам Правительства обла-
сти в районе созданы три крупные 
промплощадки, сконцентрировав-
шие почти 90 передовых компаний‑ 
производителей и они продолжа-
ют вкладывать средства в развитие 
своих мощностей. Вместе с тем, по-
являются и новички. Так, в прошлом 
году только на площадке ИП «Вор-
сино» открылись пять предприятий 
с общим капиталом вложений около 
5 млрд. руб лей и более 200 рабочими 
местами. В текущем году в Боровском 
районе появятся новые предприятий, 
а действующие расширят свои воз-
можности: официальное открытие 

кондитерской фабрики «Микаелло» 
в Ермолино, запуск производствен-
ной линии по изготовлению рыб-
ных консервов «Старомихайловский 
РПК», реализация крупномасштабно-
го складского комплекса «Фрейт Вил-
ладж Калуга» на территории инду-
стриального парка «К‑Агро», запуск 
производства столешниц, фасадов, 
стеновых панелей «АМК‑Троя Калу-
га», запуск предприятия «ДИ АЙС», 
расширение производства «Архбум 
тиссью групп» (запуск второй бумаго-
делательной машины), запуск произ-
водства осевых агрегатов и комплек-
тующих для грузовой прицепной тех-

ники «Завод СТАТ», запуск 1 очереди 
завода термодиффузионного крепе-
жа «Станфер», запуск производства 
полипропиленовых труб и фитингов 
«К‑Пласт».

Несмотря на санкции, общий объ-
ем отгруженной продукции пред-
приятий района в  прошлом году 
составил 361 млрд. руб лей и по от-
ношению к предыдущему 2022 дал 
прирост в 4%.

ТЕМПЫ РОСТА
Губернатор калужской области 

Владислав Шапша поблагодарил Ни-
колая Калиничева за подробный ито-
говый отчет и отметил, что Боровско-
му району действительно есть, чем 
гордиться.

— Вы очень активно развиваетесь: 
самый промышленно развитый рай-
он Калужской области. Производите 
продукции в полтора раза больше, 
чем Калуга. Крупнейший индустри-
альный парк —  у  вас. Логистиче-
ский центр, единственный в регио-
не и один из самых крупных в Под-
московье, тоже у вас. Ваша Особая 

экономическая зона в России при-
знана самой эффективной, она при-
влекла больше всего инвестиций. 
Парк «Этномир» за прошлый год 
посетили почти миллион туристов. 
Единственное в регионе историче-
ское поселение —  город Боровск —  
тоже у вас. Я не знаю, как вы к это-
му относитесь, вопрос непростой. Но 
решение президентом принято, и мы 
этим тоже должны гордиться, —  пе-
ресчитал знаковые показатели райо-
на губернатор.

Он также отметил, что минувший 
год был сложным, поскольку санкции 
принятые в отношении нашего госу-

дарства удалили и по экономике Ка-
лужской области. Риски были высо-
ки, поскольку на территории региона 
много иностранных инвесторов, а их 
действия предугадать было невоз-
можно. Но на сегодняшний день Шап-
ша отметил хорошую положительную 
динамику, главным показателем кото-
рой является возобновление работы 
автокластера.

— Благодаря нашим общим уси-
лиям, от 20% спада объемы про-
мышленного производства в начале 
2023 года мы перешли к росту, пусть 
меленькому —  2%, но росту. И это 
здорово! В этом году мы покажем ещё 
более серьезный рост, и в значитель-
ной степени, благодаря Боровско-
му району, потому что предприятия, 
которые мы открываем, в большин-
стве своем, это предприятия, распо-
ложенные у вас. А значит, у вас будет 
больше денег в бюджете, и значит, мы 
с вами сможем решить больше важ-
ных проблем, —  оптимистично заявил 
Владислав Шапша.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

БОРОВСКИЙ РАЙОН ОСТАЕТСЯ БОРОВСКИЙ РАЙОН ОСТАЕТСЯ 
ДРАЙВЕРОМ КАЛУЖСКОЙ ЭКОНОМИКИДРАЙВЕРОМ КАЛУЖСКОЙ ЭКОНОМИКИ

Теперь мы знаем всё: глава администрации Боровского района Николай Калиничев 14 февраля отчитался перед 
депутатами Райсобрания за итоги 2023 года. К этому времени рассказать о том, как прожит прошлый год, успели 
главы администраций всех восьми поселений района, и Николай Александрович своим выступлением подвел 
общую черту.
Вместе с депутатами этот отчет слушали жители, битком заполонившие зрительный зал в боровском ДК, почти 
5 тысяч пользователей сети наблюдали за ним в прямом эфире на личной странице докладчика. По традиции 
на мероприятие приехал и глава региона Владислав Шапша, который высоко оценил вклад Боровского района 
в развитие экономики Калужской области и поставил перед ним новые цели.

ДВИЖЕНИЕ ВПЕРЕДДВИЖЕНИЕ ВПЕРЕД
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ТРЕТИЙ ПОШЁЛ
Свою пос леднюю неделю 

в должности замглавы админи-
страции г. Балабаново по город-
скому хозяйству отработал Дми-
трий Горошко, 16 февраля стал 
финальным аккордом в десяти-
летнем пути в  органах власти. 
В 2013 году руководивший тог-
да Боровском Михал Климов при-
гласил Дмитрия Горошко на рабо-
ту в коммунальное муниципаль-
ное предприятие, а через полтора 
года на должность своего заме-
стителя по горхозу. Отработал на 
ней Дмитрий Борисович 5 лет. По-
сле ухода Климова и прихода Ан-
желики Бодровой отношения меж-
ду главой администрации и замом 
не заладились, через месяц Дми-
трий Борисович собрался уходить 
из власти. Однако его —  опытного, 
быстренько перехватил глава ад-
министрации Балабанова Сергей 
Галкин, предложив аналогичную 
должность, хотя она в то время не 
пустовала. И вот спустя три года 
Горошко всё же ушёл.

Как рассказал нам Дмитрий Бо-
рисович, минувшие почти 10 лет 
работы в органах власти в долж-
ности главного хозяйственника 
двух городов он считает хорошим 
опытом. Однако чест-
но говорит, что про-
должать трудиться на 
этом поприще больше 
не хочет —  устал.

Конечно, мы не мог-
ли не спросить, нет ли 
у него разочарования 
от неслучившегося по-
вышения: Дмитрий Го-
рошко числился в ка-
дровом резерве руко-
водителей Калужской 
области и  благодаря 
своему опыту мог стать главой му-
ниципалитета в регионе. Но наш 
собеседник сказал, что всё хоро-
шо взвесил, и в принципе не хотел 
бы брать на себя ответственность 
за  какое‑либо поселение.

Вероятно, такой ответ удивите-
лен для сторонников «медового» 
мнения, но если даже они без яр-
лыков оценят обязанности замгла-
вы администрации по городско-
му хозяйству где бы то ни было, 
то поймут —  это «расстрельная» 
должность. Именно проблемы ЖКХ 
наиболее часто становятся пово-
дом для негодования населения, 

сложности эти нескончаемы, про-
сто сменяют друг друга во време-
ни, но в принципе не исчезают. 
Поэтому руководитель 
горхоза чаще других чи-
новников попадает под 
гнев человеческий. На-
ходиться под постоян-
ным прессингом, да ещё 
в условиях наших рега-
лий, когда сфера ЖКХ 
трещит по швам, слож-
но, от этого устаёшь. Вот 
и  Дмитрий Борисович 
устал. Поэтому без со-
жалений покидает свой 
пост и возвращается в строитель-
ную сферу.

ПЕРВЫЕ «ЛАСТОЧКИ»
За последние 10 ме-

сяцев Дмитрий Горошко 
стал третьим, кто уходит 
с ключевых постов орга-
нов власти в Боровском 
районе.

В апреле 2023 по соб-
ственному желанию и без 
сожалений полномочия 
главы администрации СП 
с. Ворсино сложил Алек-
сей Гераськин. Он очень 
хотел возглавить испол-

нительный орган поселения и ра-
ботать в полную силу, с новым ви-
дением на процессы управления. 
Но спустя без малого 2,5  года 
система его выжала на-
столько, что он, несмотря 
на вовлечённость в рабо-
ту и очевидно положитель-
ный эффект для поселе-
ния, решил уйти из власти 
в совершенно иную сферу.

Следом за ним в июле 
2023  года также добро-
вольно с должности ушёл 
глава СП «Совхоз Боров-
ский» Антон Масняк. Его 

отставка, в принципе, не стала 
удивлением, скорее затянувшим-
ся принятием такого решения: за-

вязать с властью Антон 
Александрович хотел 
ещё четыре года назад, 
в  2020‑м, когда у  на-
значившей его Думы за-
кончились полномочия, 
следовательно и у него. 
Но после избрания но-
вых депутатов Масня-
ка в районе уговорили 
не уходить —  кто, если 
не он. Но сил вывозить 
работу на чувстве долга 

хватило на неполных 3 года. Этот 
чиновник тоже ушёл в сферу, ни-
как не связанную с властью.

Не можем не отметить и  вот 
какой факт: Гераськин и  Мас-
няк возглавляли самые успеш-
ные и развитые сельские поселе-
ния Боровского района, у каждо-
го были прекрасные шансы идти 
вверх и делать карьеру в органах 
власти дальше. Но будучи в пол-
ном расцвете сил и на опыте они 
отказались от таких перспектив, 
причём добровольно.

Так что уход с должности зам-
главы Дмитрия Горошко уже не 
выглядит  чем‑то удивительным, 
скорее закономерным для Боров-
ского района. Конечно, свято ме-
сто пусто не бывает. Но факт оста-
ётся фактом: район системно те-

ряет подготовленные 
кадры.
ЗРИ В КОРЕНЬ

Когда Антон Мас-
няк слагал полномо-
чия, мы спросили его 
о причине ухода. Од-
нако он отказался от 
пояснений, попросил 
понять и  не просле-
живать его дальней-

ший путь —  устал от публичности. 
Мы наседать не стали, тем более, 
за три месяца до этого после сво-
его ухода Алексей Гераськин дал 
нам большое интервью и без ре-
туши рассказал о причинах своего 
добровольного ухода с должности. 
Они, собственно, стали «пособием» 
для понимания сути разочарования 
людей работой в структуре власти.

Тогда Алексей Васильевич тоже 
честно сказал —  он устал:

— От чего устали?
— Первое —  принципиаль-

ная невозможность решить то, 
что законы предписывают ре-
шать. Есть перечень вопросов 
местного значения, в нем боль-
ше тысячи пунктов. Все они де-
тализируются актами и поста-
новлениями для их реализации. 
Но ресурсов на это нет даже у, 
как вы говорите, богатого Вор-
сино, мы выполняем порядка 
30% того, что обязаны делать. 
То есть мы заведомо неспособ-
ны исполнить все возложенные 
на нас функции.

Второе. Есть такой казуисти-
ческий показатель, как бюджет-
ная обеспеченность. Это не то, 
как своими доходами от нало-
гов муниципалитет обеспечи-
вает исполнение обязательных 
вопросов. Это просто сравне-
ние с соседями: сколько в му-
ниципалитете денег приходит-
ся на каждого жителя. Такой 
показатель не отображает ре-
альной сущности. Да, можно 
сказать, что в среднем, в рас-
чете на одного жителя, Вор-
сино богаче, чем Кривское. Но 
что от этого, если те же доро-
ги в год мы должны ремонтиро-
вать в объеме 20% (через каж-
дые 5 лет), а по факту делаем не 
более 12% (каждые 8 лет). Воз-

никает разрыв, и это при нашем 
бюджете, а  где‑то он еще мень-
ше. Мы даже не трогаем вопро-
сы электро‑, водо‑ и газоснаб-
жения. Разработка одного про-
екта обходится в сумасшедшие 
деньги, а строительство —  еще 
в пять раз дороже.

Третье —  отношение людей 
эгоистичное. Вот несут небы-
товые отходы на мусорку, а ад-
министрация потом вывозит 
их как несанкционированную 
свалку. За раз платим по 20 ты-
сяч руб лей, пять вывозов обхо-
дятся в ремонт участка дороги 
в  какой‑ нибудь деревне, зна-
чит, мы ее не сделаем. Но лю-
дям все равно, они продолжа-
ют нести, хотя могут и сжечь. 
Им не хочется, проще возло-
жить это на местную власть, за 
которой следят надзорные ор-
ганы. И вот это перекладывание 
ответственности тоже приводит 
к разочарованию и накоплению 
усталости.

Считаю неправильным, что 
ряд обязанностей переляжет 
на волонтеров. Возьмем до-
бровольные пожарные коман-
ды. Загорелось  что‑то в посе-
лении —  ДПК первые! И никого 
не волнует, что люди не про-
фессиональные пожарные, что 
у них есть работа и помогают 
они в свободное время. А опла-
чивается их работа, между про-
чим, из местного бюджета. Я тут 
посчитал: если бы участковый 
полиции в час получал столько, 
сколько мы платим за час де-
журства дружиннику, то у него 
зарплата была около 60 тысяч 
руб лей —  очередь бы в поли-
цию из желающих выстрои-
лась. Ну, если от всех поселе-
ний требуют ежедневного па-
трулирования улиц силами ДНД, 
лучше всем районом скинуться 
в «фонд полиции», а они там 
пусть дают надбавку к зарпла-
там своим сотрудникам, про-
фессиональным. Но сейчас за-
кон не позволяет сделать этого.

В конце 2023‑го итоговое ин-
тервью «Неделе» дал глава адми-
нистрации Боровского района Ни-
колай Калиничев. Тогда мы косну-
лись критики власти со стороны 
жителей, и Николай Александро-
вич сказал, что каждый желающий 
может попасть на работу в адми-
нистрацию, было бы желание.

В свете текучки кадров за по-
следние 10 месяцев процитиру-
ем булгаковского Воланда: бой-
тесь своих желаний —  они имеют 
свой ство сбываться!

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

Про то, что власть «мёдом намазана» и чиновников тисками не 
оттащишь от занимаемых кресел —  известно каждому, кто имеет 
общее представление о полномочиях руководителей и не близок 
к самой власти. Не то, чтобы народ в корне неправ, как говорится, нет 
дыма без огня. Просто «корни» эти растут в разных условиях.
К примеру, Боровский район —  относительно других в Калужской 
области, зажиточный и процветающий. Но здесь от  чего-то в последнее 
время наблюдается странное отношение к работе в органах власти —  
уходят люди, причём вполне успешные и перспективные, которым 
бы работать и работать на благо нас —  народа. Но они добровольно 
отказываются от браздов правления и по собственному желанию 
переходят в общую массу обычных граждан, опровергая мнение 
о медовых приманках и жажде власти.

БОРОВСКИЙ РАЙОН БОРОВСКИЙ РАЙОН 
ПРОДОЛЖАЕТ ТЕРЯТЬ КАДРЫПРОДОЛЖАЕТ ТЕРЯТЬ КАДРЫ

Я УСТАЛ, Я УХОЖУ…

 ► Дмитрий 
ГОРОШКО

 ► Антон МАСНЯК

 ► Алексей 
ГЕРАСЬКИН
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ПЕРВЫЙ ПОШЕЛ!
В этом году сезон отчетов стал 

«боевым крещением» сразу для 
двух человек. После ухода Алексея 
ГЕРАСЬКИНА в Ворсино и Антона 
МАСНЯКА в Совхозе Боровский на 
их место прошли временно испол-
няющие обязанности Анатолий КО-
ЛЮКАЕВ и Андрей Будюк.

И хотя им обоим пришлось отчи-
тываться «за себя и за того парня», 
остальные условия у них были во-
все не одинаковые. Несмотря на то, 
что Колюкаев в кресле главы ока-
зывается впервые, назвать Анато-
лия Викторовича новичком язык не 
повернется. Для жителей Ворсино 
он человек хорошо знакомый и дав-
но показавший себя как грамотный 
специалист, результативно работая 
как под началом Георгия ГУРЬЯНО-
ВА, так и Алексея Гераськина. Поэ-
тому несмотря на первый опыт от-
четов, ничего кардинально ново-
го ворсинцев не ждало. Знакомые 
лица, дружеская атмосфера, склад-
ное выступление —  в общем, все 
как всегда.

А вот с Андреем Будюком ситу-
ация иная. Во‑первых, потому, что 
в Совхозе Боровский он работает 
не так давно, и для многих жителей 
остается человеком новым. Особо 
публичной персоной Андрея Вла-
димировича тоже не назо-
вешь —  интервью с ним нет, 
на больших мероприяти-
ях «светится» он редко, по-
этому даже после назначе-
ния продолжает оставаться 
«темной лошадкой».

А вместе с тем в послед-
ние месяцы обстановка 
в  поселении складывает-
ся достаточно неспокойная. 
Во многом —  из‑за проблем 
в  кабицынской зоне. Тут 
и протекающая КНС «Калу-

гаоблводоканала», месяцами за-
ливавшая окрестности фекалиями, 
и развитие скандала с дорогами 
в микрорайоне «Олимп», и всплеск 
недовольства жителей из‑за строи-
тельства восьмиэтажного дома по-
среди частного сектора.

Справедливости ради нужно ска-
зать, что ко всем этим проблемам 
местные власти как  раз‑таки отно-
шение имеют минимальное, но на-
пряжение и нервозность у жителей 
подобные события точно созда-
ют. А отчеты как раз и могут стать 
тем местом, где все накопившееся 
и выплеснется.

Судя по всему, возможность та-
кого исхода предсказывали и в ад-
министрации. Например, перед на-
чалом выступления Будюка пред-
седатель Думы поселения Леонид 
ЧЕРЕВАТЕНКО, обращаясь к жите-
лям, подчеркнул, что выступает Бу-
дюк впервые. И попросил отнестись 
к нему снисходительно. Но как по-
казали дальнейшие события, «со-
ломку» Леонид Валентинович сте-
лил зря, и «рвать на части» никого 
не собирались. Отчет прошел до-
статочно мирно, неудобные вопро-
сы и недовольства были, но вместе 
с ними звучали и слова благодарно-
сти в адрес Андрея Владимировича. 
Впрочем, обо всем по порядку.

ВСЕГО ПОНЕМНОГУ
Без преувеличения, Совхоз Бо-

ровский сегодня остается одним из 
самых успешных сельских поселе-
ний района. А одной из отличитель-
ных черт можно назвать отсутствие 
 каких‑то ярко выраженных проблем. 
Нет, конечно, «раем на земле» му-
ниципалитет считать нельзя —  тут 
есть и рвущиеся КНСки, и отклю-
чения электричества, 
и  различные бытовые 
сложности, особенно 
в Кабицыно и Молодеж-
ном. Но при этом тут нет 
 какой‑то одной яркой 
и острой проблемы вро-
де очистных в Ермоли-
но, восстановления быв-
шего военного городка 
Митяево‑1 в Совьяках, 
уборки дорог в Боров-
ске и так далее.

«Ахиллесовой пятой» 
Совхоза скорее являют-
ся крупные скандалы, 
привлекающие к себе много вни-
мания —  как с теми же дорогами 
в «Васильках» или исчезновение 
стелы Пайкова в Тимашово.

Но вставший «у руля» админи-
страции в августе Будюк к ним пря-
мого отношения не имеет. Поэтому 
вопросы к нему были сугубо лич-

ные, касающиеся кон-
кретных решений той 
или иной ситуации.

Например, мужчина 
с улицы Циолковского 
принес с собой целый 
плакат на котором ла-
конично описал все по-
требности —  вода, ас-
фальт и  канализация. 
Но несмотря на яркий 
перфоманс, растопить 
сердце Будюка не су-
мел. Администрация по-

селения вынуждена распределять 
средства между всеми деревнями 
и улицами, и тратить весь бюджет 
на удовлетворение потребности от-
дельно взятой территории не может.

Но при этом Андрей Владимиро-
вич не отказался от решения по-
ставленных вопросов, пообещав 
обязательно приехать на улицу Ци-
олковского лично и вместе с людь-
ми обсудить возможные варианты.

Недовольны работой Андрея Вла-
димировича остались и жители де-
ревни Подсобное Хозяйство, о чем 

на отчете поведала староста насе-
ленного пункта. Но вместо того, что-
бы просто ругать чиновников, жен-
щина выступила с конструктивным 
предложением —  люди подготовят 
список проблем и свой вариант их 
решения, а Андрея Владимирович 
соберет специалистов, и они все 
вместе сядут за стол, чтобы деталь-
но обсудить каждый пункт.

Идея хорошая, и явно смотрится 
более эффективный, чем просто вы-
крики и обвинения администрации 
в бездействии, как это часто бывает 
в подобных случаях.
ОСТРЫЙ ВОПРОС

А вот жители улицы Светланы 
Журовой в микрорайоне «Олимп» 
напротив поблагодарили Будю-
ка и местные власти за поддержку 
в решении их проблемы. С участи-

ем чиновников и депутатов люди 
вышли в суд, чтобы вернуть в му-
ниципалитет землю и поставить 
точку в разбирательствах с пред-
принимателем Александром Хакаю. 
Правда, несмотря на благодарность 
к местным властям, люди вырази-
ли надежду что и районные вла-
сти подключаться к решению этой 
ситуации.

И на это обращение жители то же 
получили реакцию, правда уже от 
главы администрации района Ни-
колая КАЛИНИЧЕВА.

— Не могу промолчать 
по поводу Кабицыно и того 
«земельного бардака», ко-
торый там творится. Упре-
ки в свой адрес я принимаю, 
но хочу обратить внимание: 
в каждом судебном процес-
се важно, чтобы участво-
вал соответствующий истец 
и соответствующий ответ-
чик. В данном случае адми-
нистрация поселения может 
выступить в качестве истца, 
а нам, району, просто отка-
жут. Но мы со своей сторо-
ны готовы и дальше делать 

все, чтобы защитить права наших 
жителей, —  подчеркнул Николай 
Александрович.

Также Калиничев напомнил о том, 
что в прошлом году в поселении 
сделали большую работу по сохра-
нению исторической памяти —  со-
вместно с историками установи-
ли в деревне Трубицыно мемориал 
в память о всех ушедших на фронт 
селянах. Этот опыт Николай Алек-
сандрович предложил распро-
странить и на другие населенные 
пункты.

В остальном же глава админи-
страции района поблагодарил ад-
министрацию и депутатов поселе-
ния за проделанную работу, а также 
всех жителей, которые остаются не-
равнодушными и участвуют в жиз-
ни родного края.

 ► Степан ФЕДОРОВ

АНДРЕЙ БУДЮК АНДРЕЙ БУДЮК 
ВПЕРВЫЕ ОТЧИТАЛСЯ ВПЕРВЫЕ ОТЧИТАЛСЯ 
ПЕРЕД ЖИТЕЛЯМИПЕРЕД ЖИТЕЛЯМИ

УСПЕШНЫЙ ДЕБЮТ?УСПЕШНЫЙ ДЕБЮТ?

Завершать сезон отчетов среди глав поселений Боровского района в этом году выпало 
ВРИО главы администрации СП «Совхоз Боровский» Андрею БУДЮКУ.
Ранее Андрею Владимировичу уже доводилось общаться с жителями поселения, правда, 
только в формате онлайн- выступления. А вот лицом к лицу, да еще и со сцены —  нет.
Масло в огонь подливало и не самое лучшее стечение обстоятельств —  ледяной дождь 
и гололед добавили еще одну болезненную тему, которую гости могли поднять во время 
отчета. А непосредственно в день выступления часть жителей Совхоза и Лапшинки 
и вовсе остались без света из-за планового отключения.
В общем, все вело к тому, что выступление будет достаточно напряженным, но на деле 
«первый блин» вышел вовсе не комом.
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На прошлой неделе большой резонанс 
вызвала ситуация со строительством 

многоэтажного дома в «Олимпийской де-
ревне». Новое здание должно появить-
ся прямо посреди частного сектора, что 
возмутило людей.

Сигналы от жителей на незаконное 
строительство МКД начали поступать в ад-
министрацию Боровского района с ноября 
прошлого года. И на тот момент у застрой-
щика не было разрешения на строитель-
ство. Однако в январе 2024‑го года ком-
пания прошла экспертизу проекта и полу-
чила «зеленый свет».

Но подобный итог жителей не устроил, 
и они продолжили жаловаться во все ин-
станции. В результате эту проблему глава 
администрации Боровского района Ни-
колай КАЛИНИЧЕВ обсудил в ходе своего 
отчета с губернатором региона Владис-
лавом ШАПШОЙ.

— Я полностью поддерживаю в этом 
вопросе наших жителей. Это строитель-
ство создает много проблем не только 
людям, проживающим на улице Каба-
евой, но и, например, «Калугаоблводо-
каналу», которому предстоит  как‑то ре-

шать вопрос с водоснабжением и водо-
отведением этого дома. К сожалению, 
в рамках закона нельзя было отказать 
подрядчику в работах, поэтому что не 
дать разрешение мы не могли. Мы об-
суждали ситуацию с Юрием ПЕТРУШИ-
НЫМ (директор ГП «Калугаоблводока-
нал»), и внимательно еще раз посмотрим 
на выданные технические условия, срав-
ним их с реальным положением вещей. 
И возможно скорректируем планы под-
рядчика по строительству МКД, —  отме-
тил Калиничев.

Губернатор же добавил, что было бы 
правильно посмотреть на ситуацию бо-
лее глобально и подключить к работе еще 
и народных избранников.

— Я думаю на этот объект нужно посмо-
треть не только с позиции обеспечения 
ресурсами. Необходимо депутатам вне-
сти уточнение в границы зоны застройки 
и тогда вопросов никаких не будет, —  под-
черкнул Владислав Валерьевич.

Калиничев с этим предложением согла-
сился и обещал приехать на ближайшее 
заседание сельской думы СП «Совхоз Бо-
ровский» чтобы обсудить принятие этого 
решения.

РЕЗОНАНС

По информа-
ции ЕДДС Бо-

ровского райо-
на, 3‑го февраля 
тело под второй 
платформой за-
метил машинист 
проезжающего 
электропоезда.

Расследовани-
ем занимаются со-
трудники линейно-
го отдела полиции. 
По предваритель-
ной версии, муж-
чина, будучи в состоянии алкогольного 
опьянения, был затянут проезжающим 
мимо составом.

К сожалению, подобные происшествия 
на Ж/Д путях в последние годы переста-

ют становится  чем‑то из ряда вон вы-
ходящим. Поэтому находясь на стан-
ции, не забывайте, что это зона повы-
шенной опасности, и всегда соблюдайте 
осторожность.

Теперь регионы смогут 
вводить дополнительные 

ограничения на торговлю сла-
боалкогольными напитками 
(пиво, сидр, пуаре, медовуху), 
в том числе в точках общепи-
та в многоквартирных домах 
и/или на прилегающих к ним 
территориях.

В частности, региональные 
власти смогут своими закона-
ми установить, что продавать 
слабоалкогольные напитки 
(пиво, сидр, пуаре, медовуху) из объектов 
общепита могут только рестораны, бары, 
кафе и буфеты.

Так что у жителей Балабанова появилась 
новая надежда. Напомним, что в городе на 

улице Лесной заработало заведение «Те-
ремок», на нетрезвых посетителей кото-
рого жалуются жители окрестных домов. 
Может быть с новым законом чиновникам 
будет легче найти управу на шумных гуляк.

Сотрудники МЧС Боровского 
района успевают не только 

оказывать помощь жителям, но 
и оттачивать свои навыки.

Так, например, недавно у них 
прошли занятия по отработке ак-
туальной во время гололеда теме —  
оказание помощи участникам ДТП. 
А чтобы усложнить задачу, добави-
ли к аварии еще и возгорание.

Целью спасателей было опера-
тивно потушить огонь и достать лю-
дей из заблокированной машины. 
И с поставленной задачей специ-
алисты справились.

К слову, подобные ситуации 
в МЧС отрабатывают регулярно —  
четыре раза в год в каждое время 
года, чтобы быть готовыми действо-
вать в любых погодных условиях.

ПРОИСШЕСТВИЕ

ВЛАСТЬ

ПРАКТИКА

ЗАКОН И ПОРЯДОК

НА ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОЙ НА ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОЙ 
СТАНЦИИ ПОГИБ МУЖЧИНАСТАНЦИИ ПОГИБ МУЖЧИНА

ВЛАДИМИР ПУТИН ПОДПИСАЛ ЗАКОН ВЛАДИМИР ПУТИН ПОДПИСАЛ ЗАКОН 
О РАСШИРЕНИИ ПОЛНОМОЧИЙ РЕГИОНАЛЬНЫХ О РАСШИРЕНИИ ПОЛНОМОЧИЙ РЕГИОНАЛЬНЫХ 
ВЛАСТЕЙ В ОТНОШЕНИИ «НАЛИВАЕК» ВЛАСТЕЙ В ОТНОШЕНИИ «НАЛИВАЕК» 
И ПРОДАЖИ СЛАБОАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВИ ПРОДАЖИ СЛАБОАЛКОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ

СОТРУДНИКИ МЧС ОТРАБОТАЛИ СОТРУДНИКИ МЧС ОТРАБОТАЛИ 
СПАСЕНИЕ АВТОМОБИЛИСТОВСПАСЕНИЕ АВТОМОБИЛИСТОВ

К СТРОИТЕЛЬСТВУ К СТРОИТЕЛЬСТВУ 
ВЫСОТКИ В КАБИЦЫНО ВЫСОТКИ В КАБИЦЫНО 
ПОЯВИЛИСЬ ВОПРОСЫПОЯВИЛИСЬ ВОПРОСЫ
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К 9 февраля 2024‑го глава бо-
ровской администрации, похоже, 
наслушалась и  подготовилась. 
Разработанная тактика бросилась 
в глаза сторонним наблюдателям, 
но сработала. Поэтому ожидаемо-
го вала критики работы городско-
го подрядчика по уборке снега, не 
было. Ей просто не дали шанса 
явить себя.
ПО КУРСУ

Можно сколько угодно ругать 
местную администрацию, что 
собственно жители города дела-
ют регулярно, но Боровск разви-
вается. Не так мощно, как Бала-
баново со своими мега‑проекта-
ми социальной направленности, 
но сравнивать потенциал, значи-
мость и плотность населения этих 
городов тоже неверно. Этот му-
ниципалитет особенный, со ста-
тусом исторического поселения, 
и даже в таких ограниченных рам-
ках преображается.

Самым громким проектом ми-
нувшего года стал природный 
парк «Текижа», построенный по 
федеральным программам в од-
ноименном овраге. Да, критики 
не миновал и он, но в общем мас-
штабность и эффект продолжают 
впечатлять гостей и горожан.

Не парками одними может по-
хвастать Боровск, а потому гла-
ва администрации перечисли-
ла и  другие успехи минувшего 
2023‑го: благоустройство дворов 
и улиц, ремонт дорог и тротуаров, 
реализацию проектов в тандеме 
с жителями по программе Иници-
ативного бюджетирования и т. п. 
В финале выступления поблаго-
дарила горожан за неравноду-
шие и активную жизненную пози-
цию, а руководство района и об-
ласти за финансовую поддержку. 
Да, сделано не всё, что хотелось, 
но тут, подводя черту отчету, всё 
объяснил глава администрации 
Боровского района Николай Ка-

линичев —  нет волшебной па-
лочки у руководства города. Это, 
в   общем‑то, и  не странно, по-
скольку об отсутствии такой па-
лочки Николай Александрович 
в этом году говорит на каждом от-
чете глав муниципалитетов. А на 
нет, как говорится, и суда нет.
ГЛАС НАРОДА

Отчиталась Анжелика Якубовна 
по‑быстрому, за тридцать минут, 
устать от цифр никто не успел, 
да и презентация на экране у неё 
была одна из лучших в этом году. 
К «народной» части с вопросами 
из зала и соцсетей тоже переш-
ли быстро. В свете последних со-
бытий с проблемным подрядчиком 
ООО «Единство», Бодрову просто 
должны были завалить негодова-
нием за уборку города от снега. 
Но первый вопрос, озвученный 
главой города Светланой Гален-
ковой, касался торчащей арма-
туры «с человеческий рост» на 
улице Ленина в районе почты. На 
этот сигнал глава администрации 
пообещала отреагировать уже 
на следующий день, дав задание 
подрядчику. Не обошли и  тему 
старых домов города со статусом 
объектов культурного наследия, 
которые находятся в непригляд-
ном виде: когда и будут ли во-
обще ими заниматься? Анжели-
ка Бодрова оценила вопрос, как 
хороший:

— На протяжении пяти лет его 
задают много боровчан и гостей 
города. Фасады аварийных до-
мов, из которых жители были пе-
реселены, остались бесхозными 
и в неприглядном виде. Админи-
страцией уже четыре года прово-
дится огромная работа по оцен-
ке этого имущества, по перево-
ду его из жилого в нежилое и по 
продаже с аукционов —  к сожа-
лению, законодательство требует 
выставлять такие объекты толь-
ко на торги. Нам удается прода-

вать дома новым собственникам. 
Более восьми домов продано. 
Объекты непростые, некоторые 
из них являются особо ценными 
градоформирующими. По ним го-
товится проектная документация, 
и я надеюсь, что в хороших руках 
данные дома приобретут краси-
вый вид. А мы будем продолжать 
работу по поиску собственников 
другим домам.

Свой вопрос из зала задал и ди-
ректор боровской школы №  1 
Сергей Купранов, и касался он 
перспективы строительства в го-
роде ещё одной школы. Вопрос 
актуальный, но несколько стран-
ный, если учесть, что Сергей Ва-
сильевич является депутатом 
Районного Собрания, а сфера об-
разования —  полномочия имен-
но районного уровня. Тем не ме-
нее, вопрос был задан, а ответ 
прозвучал.

— Ожидаемо от директора шко-
лы услышать этот болезненный 
вопрос. Администрация города 
совместно с администрацией рай-
она уже на протяжении трёх лет 
пытается попасть в федеральную 
программу по строительству шко-
лы на 1000 мест. Нами проведе-
на работа по формированию зе-
мельного участка, постановке его 

на кадастровый учёт, изменению 
Генплана, правил землепользова-
ния и застройки, чтобы всё соот-
ветствовало условиям для строи-
тельства новой школы. Ищем воз-
можность для реализации этой 
проблемы.

Поинтересовались жители че-
рез соцсети о судьбе единствен-
ного фонтана «Пусть светит», 
и тут глава администрации рас-
сказала, что два года подряд его 
ремонтировали и красили, но без 
капитального ремонта уже не 
обойтись: чаша изношена и необ-
ходимо либо капитально ремон-
тировать что есть, либо строить 
новый. Сейчас администрация 
пытается найти шанс для феде-
рального или регионального фи-
нансирования: подготовила два 
проект и собирается подать их 
в федеральные проекты «Парки 
России» и «Комфортная город-
ская среда».

Впервые за последние три года 
в Боровске возьмутся за ремонт 
контейнерных площадок, пообе-
щала Анжелика Бодрова на во-
прос, когда места для сбора ТКО 
приведут в порядок. Также отре-
агировала на критику о заросшей 
клумбе у Вечного огня и тоже по-
обещала: высадят цветы звездой 
уже весной.
ВАМ СЛОВА НЕ ДАВАЛИ

Поднимали жители вопро-
сы парковки транспорта в рай-
оне музея Циолковского, дет-
ской площадки на Роще, ини-
циативного бюджетирования по 
канализованию домов и  даже 

развития туризма. Но злобод-
невная тема снежной уборки го-
рода возникла только единожды. 
Житель пожаловался на нава-
лы в районе военкомата, кото-
рые мешают обзору при дви-
жении транспорта, а Анжелика 
Якубовна сказала, что снег из 
города вывозят уже две недели 
и из указанной точки тоже ско-
ро вывезут. Вслед за этим муж-
чина из зала попытался продол-
жить тему, вопрошая, как долго 
ещё горожане будут ездить по 
льду? Но Светлана Галенкова 
перебила, попросила не кричать 
из зала и подождать, когда да-
дут микрофон. Так вот, микрофон 
мужчине так и не дали, ответ на 
вопрос не прозвучал, зато на та-
кое самовольство быстро отре-
агировали сотрудники полиции: 
сразу двое мужчин в форме дви-
нулись вдоль ряда и, достигнув 
точки соприкосновения, также 
предложили не нарушать меро-
приятие и ждать микрофон. А по-
том сели недалеко от возмутите-
ля спокойствия, так сказать, на 
всякий случай.

Отметим, что актовый зал бо-
ровского ДК такой случай ви-
дал ранее. Несколько лет назад 
на отчете главы района присут-
ствовал губернатор Анатолий 
Артамонов. Житель Балабано-
ва поднялся на сцену, чтобы пе-
редать коллективную жалобу от 
микрорайона «Гагарин» на за-
стройщика, который обманул 
их со строительством детсада. 
И, несмотря на то, что мужчи-
на ничего не кричал и вообще 
вел себя спокойно, глава регио-
на призвал к действию правоох-
ранителей и те вывели подате-
ля жалобы из зала. Поэтому не 
то памятуя о том случае, не то 
просто от греха подальше, не-
довольный льдом под колесами 
умолк.

Ч т о  може м т у т  с к а з а т ь : 
во‑первых, Анжелика Бодрова 
действительно подготовилась 
и очевидно негативно настроен-
ным жителям в зале микрофон так 
и не дали; а во‑вторых, полиция 
у нас есть и она работает на бла-
го спокойствия населения.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ЗАКРЫТЫЙ МИКРОФОНЗАКРЫТЫЙ МИКРОФОН
Ежегодное подведение итогов за минувший год главами администраций —  дело обычное. 
Каждый раз чиновники рассказывают об успехах, а местные жители своими вопросами 
тыкают власть носом в провалы. В поселениях Боровского района эта «народная» часть, 
которой отводится место между выступлением докладчика и оценкой проделанной 
работы главой администрации района, проходит по-разному, но никогда и нигде больше не 
случается таких эпичных моментов, как в Боровске. Пожалуй, это местная особенность. Под 
разнос жителей попадали и Сергей Зеленов, и Михаил Климов и, конечно, Анжелика Бодрова. 
Каждый реагировал на такие всплески эмоций из зала по-разному: Сергей Михайлович 
также эпично парировал, Михаил Павлович старался погасить накал страстей, а Анжелика 
Якубовна молчаливо слушала.

ОТЧЕТ АНЖЕЛИКИ БОДРОВОЙ ПРОШЁЛ ПО-ТИХОМУОТЧЕТ АНЖЕЛИКИ БОДРОВОЙ ПРОШЁЛ ПО-ТИХОМУ
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ВСЕ СВОИ
Ворсинский сценарий появился 

не только благодаря зажиточности 
муниципалитета, на территории 
которого находится «экономиче-
ское чудо» в виде индустриально-
го парка, носящего название СП. Но 
и силами Георгия Гурьянова, руко-
водившего ранее администрацией 
поселения. Именно с его приходом 
Ворсино стало набирать обороты 
в развитии, и заданный им темп че-
канит шаг до сих пор. Жители ста-
ли ощущать перемены, что подня-
ло популярность Георгия Иванови-
ча среди людей на такой уровень, 
до которого нынешним руководите-
лям в Боровском районе ещё надо 
дорасти.

На смену Гурьянову пришёл моло-
дой и амбициозный Алексей Герась-
кин, желание изменить мир вокруг 
себя он внедрил и в свою работу. Но 
будучи человеком умным и прозор-
ливым, ломать систему, выстроен-
ную своим предшественником, не 
стал, аккуратно вносил обновле-
ния. Сил на это хватило на 2,5 года, 
но, тем не менее, он оставил место 
главы администрации не с «разбро-
санными пазлами» в виде начатых 
и заброшенных реформ. Поэтому, 
когда Анатолий Колюкаев после его 
ухода возглавил исполнительную 
власть поселения, ему не пришлось 
перестраивать рельсы. Да и с чего 
бы вдруг? Анатолий Викторович —  
битый калач. В связке с Георгием 
Гурьяновым он работал 
ещё в его бытность гла-
вой администрации Ба-
лабанова, потом при-
шёл к  нему замом по 
коммуналке в Ворсино. 
На этой же сложной по-
зиции подстраховывал 
потом Алексея Герась-
кина, и в кресле врио 
главы администрации 
поселения весной про-
шлого года оказался, 
как рыба в воде.

Так что отчет Анато-
лия Колюкаева, в отли-
чие от его коллег в дру-

гих семи поселениях Боровского 
района, был исключительным —  он 
подводил итог именно своей рабо-
те, которую знает, как пять паль-
цев. И если  что‑то в Ворсино оста-
лось нереализованным и не попа-
ло в отчет в качестве свершений, то 
докладчик точно знал, почему.

Говоря об особенности отче-
та, повторим: в Ворсино, как нигде 
больше (как минимум в районе), 
прилюдно отчитывались руково-
дители сразу двух ветвей власти —  
представительной (Рудольф Регер) 
и исполнительной (Анатолий Ко-
люкаев). И делали они это в при-
сутствии бывших глав администра-
ций —  Георгия Гурьянова и Алексея 
Гераськина.

Когда пришло время задавать во-
просы, ворсинцы вновь отличились 
своим миролюбием. Никаких криков 
из зала, негативных выпадов в сто-
рону оратора и власти в общем —  
сплошной конструктив и взаимное 
уважение, а спикеры по именам на-
зывали каждого, кто брал в руки 
микрофон, что явно подтверждает: 
здесь власть близка к народу.
ОТКРЫТЫЕ ТЕМЫ

Жительница Ворсино, пользуясь 
присутствием на отчете руковод-
ства района, подняла вопрос необ-
ходимости размещения на терри-
тории села банковского термина-
ла. Но пока подвижек в этой старой 
теме ждать не приходится. Как из-

вестно, банкам не выгодно разме-
щать своё оборудование там, где 
низкая проходимость клиентов. По-
этому глава поселения Рудольф Ре-
гер напомнил о возможности сни-
мать деньги в сетевом магазине, 
а оплаты коммунальных платежей 
в отделении почты.

Озвучили тему газификации де-
ревень Добрино и Старомихайлов-
ское. Анатолий Колюкаев начал, по 
его словам, со сложного:

— По деревне Старомихайлов-
ское: сегодня жители могут по-
дать заявку по программе догази-
фикации, но только на 2025 год. 
В 2023 году были заключены кон-
тракты на проектирование ГРПШ. 
В этом году, по всей видимости, она 
будет построена, а в следующем по-
явится возможность подключиться. 
По Добрино: мы связались с мини-
стерством ЖКХ и получили инфор-
мацию, что на данный момент де-
ревня включена в программу строи-
тельства подводящих газопроводов 
на 2024 год. Контракт будет подпи-
сан 1 марта, и я думаю, в апреле 
начнутся работы по прокладке га-
зопровода. Добавлю, что в прошлом 
году нам давали гарантии о газифи-
кации Добрино в 2023 году, но, по 

информации министер-
ства, из‑за отсутствия 
финансовых средств, 
этот вопрос затормо-
зился. В этом году ска-
зано, что финансиро-
вание не ограничено, 
деньги есть, газопровод 
будет построен.

За такую обнаде-
живающую информа-
цию Анатолия Колю-
каева жители удостои-
ли жидкими, но всё же 
аплодисментами.

Обсудили пассажир-
ское сообщение вну-

три ворсинской зоны, по словам 
жителей, оно не охватывает полно-
стью потребность населения. Отве-
чать на этот вопрос делегировали 
директора компании‑ перевозчика 
«Боровск‑авто» Юрия Соловьёва.

— Мы уже пытались изменять 
маршрут, но ничего кроме негатива 
от жителей это не принесло. Поэто-
му давайте вместе сядем и рассмо-
трим варианты, —  обратился Юрий 
Иванович к жителям, на что они от-
ветили согласием.

На дворе зима, а староста дерев-
ни Павлово сказал, что уже боится 
грядущего паводка: будут плавать!

— Каждый год боишься и каждый 
год плаваешь! Паводок будет —  мы 
его не отменим, —  по‑свой ски от-
ветил Анатолий Колюкаев, —  Сне-
га много, но ещё неизвестно, как 
он себя поведет. Может быть, сой-
дет без последствий. Те меропри-
ятия, которые проводили каждый 
год, в этом тоже проводить будем.

Депутат Районного Собрания от 
Ворсино Валентина Малокостова 
за отчет поблагодарила: всё ясно, 
понятно, но отметила, что вопросы 
ещё есть. Один из них не решается 
уже много лет:

— Станция второго подъема воды 
превратилась в бесхозную, зарос-
шую территорию. На ней нет де-
журных, а ведь там питьевая вода 
для всего нашего села! Там нет за-
бора, то есть, заходи любой и де-
лай, что хочешь. От имени жителей, 
прошу постараться  как‑то решить 
эту проблему.

Анатолий Колюкаев сказал, 
что совсем недавно на станции 
был вместе главой администра-
ции Боровского района Никола-
ем Калиничевым, но вопрос упи-
рается, как и в других поселениях, 
в госпредприятие.

— Это собственность ГП «Калу-
гаоблводоканал». Мы с ними ведем 

работу по приведению в  какой‑то 
более‑ менее нормальный вид этих 
станций.
ПО МАРШРУТУ

На этой грустной ноте вопросы 
у жителей закончились, и пришло 
время сказать свое слово главе ад-
министрации района.

— Не ошибусь, если скажу, что 
Ворсино —  самое известное посе-
ление в Калужской области. Через 
него каждый по трассе М‑3 въез-
жает в наш регион, а то экономи-
ческое чудо, которое произошло 
здесь, на слуху не только в обла-
сти, но и у всей России. Хочу побла-
годарить всех, кто живет и работает 
на территории поселения. В каждой 
деревне есть люди, которые пере-
живают и помогают администрации, 
и мы вместе делаем наши населен-
ные пункты лучше. Отдельно отме-
чу работу добровольных пожарных 
команд и народной дружины —  она 
по численности крупнее, чем в Бо-
ровске и Балабанове.

Особенно Николай Александро-
вич отметил преемственность в ра-
боте администрации, напомним, 
в зале были сразу три главы: поми-
мо действующего Анатолия Колю-
каева два бывших —  Георгий Гурья-
нов и Алексей Гераськин.

— Намеченный маршрут, по ко-
торому идет поселение —  это здо-
рово! Потому что метания из сто-
роны в сторону ни к чему хороше-
му не приводят. Здесь же четкая 
преемственность, те планы, кото-
рые были поставлены ещё Георги-
ем Ивановичем, продолжают реали-
зовываться совместно депутатами 
сельской Думы и администрацией. 
И такой тандем, безусловно, при-
водит к улучшению жизни для се-
лян, —  отметил Николай Калиничев.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

Отчёты глав сельских поселений, в основном, проходят по одному 
из двух сценариев: либо руководителя закидывают гневными 
вопросами, которые всегда возникают на почве дефицита средств 
для решения проблем; либо его выступления не вызывают интереса 
вовсе —  зачем тратить время, когда и так всё ясно, понятно.
В случае с сельским поселением Ворсино история другая, здесь свой 
особый сценарий. Отличается он не только тем, что итоги подводят 
вместе глава администрации и председатель местной Думы (глава 
поселения). Здесь каждому последующему руководителю приходится, 
в том числе, держать слово перед своими предшественниками, как 
перед старшими в семье —  не должно быть стыдно.

ЭТО ЗДОРОВО!ЭТО ЗДОРОВО!
В РАБОТЕ АДМИНИСТРАЦИИ СП «ВОРСИНО» В РАБОТЕ АДМИНИСТРАЦИИ СП «ВОРСИНО» 
ВНОВЬ ОТМЕТИЛИ ПРЕЕМСТВЕННОСТЬВНОВЬ ОТМЕТИЛИ ПРЕЕМСТВЕННОСТЬ
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Организатором и идейным вдох-
новителем данного, не побоимся 
этого слова, масштабного меропри-
ятия выступил медицинский центр 
«Доктор Плюс» в лице его руко-
водителя, генерального директора 
Елены Витальевны Пащенко и за-
ведующего отделением оторинола-
рингологии Газаля Тарека Мохамма-
да Саида.

Отправились к Елене Витальев-
не в  гости, чтобы выяснить все 
подробности.

?
— Елена Витальевна, расска-
жите, пожалуйста, 

что это за конференция?

— Мы п ланируем 
2–3  марта 2024  года 
п р о в е с т и  н а у ч н о ‑ 
практическую конфе-
ренцию по оторинола-
рингологии, и привлечь 
к  ее участию ведущих 
специалистов в этой об-
ласти, в том числе и ино-
странных. Задача нашей 
конференции —  совер-
шенствование профес-
сиональных и  универ-
сальных компетенций 
в актуальных вопросах 
оториноларингологии, для улуч-
шения уровня оказания специали-
зированной медицинской помощи 
жителям Калужской области и дру-
гих регионов.

В рамках научно‑ практической 
конференции по оториноларинго-
логии, которая пройдет на площад-
ке Технической академии Росато-
ма, ведущие оториноларингологии 

России соберутся для обсужде-
ния актуальных проблем и пере-
дачи новейших научных и практи-
ческих разработок в этой области 
медицины.

Из двух операционных Медицин-
ского центра «Доктор Плюс» будет 
вестись трансляции в два лекци-
онных зала, где будут разбирать-
ся представленные сложные кли-
нические случаи. Запланированы 
обсуждения новых технологий, ис-
следований, методов диагностики 
и лечения заболеваний уха, горла 
и носа.

?
— Почему была выбрана 
именно оториноларинго ‑ 

логия?

— У нас, в Медицинском центре 
«Доктор Плюс» проводится боль-
шое количество операций по дан-
ному профилю, включая редкие 
и сложные заболевания, благодаря 
команде профессионалов нашего 

центра оториноларинго-
логии под руководством 
талантливого врача Га-
заля Тарека Мохаммада 
Саида.

?
— То есть два дня 
будут говорить про 

заболевания уха, гор-
ла и носа и способы их 
лечения?

— В общем и целом —  
да. Операционные вме-
шательства, восстанов-
ление слуха, восстанов-
ление голоса, лечение 
острых процессов. Хи-
рургическое лечение 
воспалительных, опухо-
левых заболеваний по-
лости носа. И многое дру-
гое. Программа заплани-
рована богатейшая.

Участники конференции смогут 
ознакомиться с передовыми тен-
денциями в оториноларингологии, 
обменяться опытом с коллегами, 

принять участие в семинарах 
и дискуссиях. Специалисты, 
зарегистрировавшиеся на 
конференцию, получат воз-
можность обучиться у при-
знанных экспертов, внести 
свой вклад в развитие ото-
риноларингологии и укре-
пить профессиональные свя-
зи с коллегами.

?
— Кому будет 
интересна данная 

научно‑ практичес кая 
конференция помимо 
непосредственно врачей 
оториноларингологов?

— Педиатрам, терапевтам, хирур-
гам, неврологам, ЛОРам, стоматоло-
гам, челюстно‑ лицевым 
хирургам и даже диагно-
стам —  охват большой. 
Также мы ждем студен-
тов и ординаторов.

?
— Прошу прощения, 
а диагностам?

— Конечно. В рамках 
научно‑ практической 
конференции также бу-
дет затронута обшир-
ная тема компьютерной 
томографии и  ультра-
звуковой диагностики 
в целом, и ее важности 
в применении на прак-
тике. Какие тонкости, на 
что обращать внимание, 
будут продемонстриро-
ваны интересные случаи.

?
— Вы в начале разговора упо-
мянули о приглашении ино-

странных специалистов. Можем 
ли мы приоткрыть завесу тайны 
и сказать, кто выступит?

— Тут совершенно нет никакой 
тайны. Мы пригласили заслуженно-
го профессора оториноларинголо-

гии Каирского Университета, члена 
Российского общества ринологов, 
члена международной академии 
Оториноларингологии и хирургии 
головы и шеи Хешам Негма.

Так же в  рамках нау чно‑ 
практической конференции высту-
пит директор клиники болезней уха, 
горла и носа Сеченовского Универ-
ситета Валерий Михайлович Сви-
стушкин. Плюс приглашены специа-
листы из Москвы, Санкт‑ Петербурга, 
Белгорода и других городов. Без-
условно, активное участие примут 
и специалисты нашего медицинско-
го центра «Доктор Плюс».

И  еще хочу отметить участие 
доктора медицинских наук, заве-
дующего кафедрой инфекционных 
болезней, общественного здоро-
вья и здравоохранения ИАТЭ НИЯУ 
МИФИ Владимира Александровича 
Петрова.

Заранее благодарю всех лекто-
ров иведущих специалистов, кото-
рые откликнулись на наше пригла-
шение и подтвердили свое участие 
в конференции.

?
— Действительно масштаб-
но. Расскажите, пожалуйста, 

в каком формате состоится научно‑ 
практическая конференция?

— Мероприятие запланирова-
но, как уже упоминалось, в Тех-
нической академии Росатома 
2–3 марта. Первый день —  пря-
мые трансляции параллельно из 
двух операционных Медицинско-
го центра «Доктор Плюс», так на-
зываемая «Живая хирургия». Бу-
дут оперировать наряду с нашими 
врачами и приглашённые коллеги 
из МГМУ им. И. М. Сеченова, ФГБУ 
«Санкт‑ Петербургского научно‑ 
исследовательского института 
уха, горла, носа и речи» Минз-
драва России. Начало в 10 утра 
и продлится все до 20:00. Участ-
ники конференции смогут увидеть 
проведение шести сложнейших 
операций, а также задавать во-
просы и участвовать в обсужде-
ниях. Второй день –лекционный. 
В программе: доклады и дискус-
сии. Начало также в 10:00 и до 
17:00. В завершении все зареги-

стрированные слуша-
тели получат сертифи-
каты об участии в кон-
ференции и  памятные 
подарки.

?
— Огромное спаси-
бо вам за подробно-

сти и информацию, Елена 
Витальевна.

— Пожалуйста. И, поль-
зуясь случаем, еще раз 
мы приглашаем всех за-
интересованных принять 
участие в конференции 
и вместе создать плодот-
ворную среду для обмена 
знаниями и опытом в об-
ласти оториноларинголо-
гии. Зарегистрироваться 
можно на официальном 

сайте Медкон (Организация меди-
цинских научно‑ образовательных 
мероприятий www.mccon.ru)

В Обнинске 2–3 марта состоится научно- практическая 
конференция по оториноларингологии, которая 
соберёт ведущих специалистов отрасли для обмена 
опытом и передачи новейших достижений.

МАСШТАБНО О НАУКЕ МАСШТАБНО О НАУКЕ 
И ЗДРАВООХРАНЕНИИИ ЗДРАВООХРАНЕНИИ

Р – Публикация на правах рекламы

 ► Заведующий отделением оториноларингологии 
медицинского центра «Доктор Плюс» Газаль Тарек 
Мохаммад Саид и генеральный директор Елена 
Витальевна Пащенко
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РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, 
УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ

Требования к кандидату: имеющее или получающее 
(заочно) высшее юридическое образование

Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.
РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 

ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла

 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

  ○○ �слесарь-сборщик�радиоэлектронной�
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ токарь-универсал�
  ○○ программист�1С
  ○○ специалист�по�планированию�производства
  ○○ инженер�по�нормированию�труда

����КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� ��КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� 
ЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫ

� � ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО
�  �  КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������

И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ
� � ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:
  ○○ �монтажник�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-ремонтник
  ○○ фрезеровщик�
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-технолог
  ○○ экономист

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ 
КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

 управляющий;
 инженер‑ теплотехник;

 офис‑менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных и отделочных 

работ;

 газосварщик;
 слесарь‑ сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

В  ГБУ КО «БОРОВСКАЯ 

РАЙОННАЯ СББЖ» ТРЕБУЕТСЯ
  

БУХГАЛТЕР.  
ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА 35000

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН  
8 (48438) 4-41-15

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

КАЛЕЙДОСКОП
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 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

Балабановский Дом 
культуры объявил о стар-
те ежегодного открытого 
городского фестиваля‑ 
к о н к у р с а  д е т с к о г о 
и  юношеского творче-
ства «Весенние прота-
линки». Он пройдёт уже 
в 20‑й раз и соберёт сот-
ни талантливых детей, 
которым предстоит прой-
ти строгий отбор жюри 
в номинациях «Вокал», 
«Хореография», «Ху-

дожественное чтение», 
«Дизайн», «Театр малых 
форм» и «Декоративно‑ 
прикладное искусство».

К  участию допуска-
ют дети в возрасте от 4 
до 18 лет и творческие 
коллективы в тех же воз-
растных группах.

Заявки принимают до 
11 марта. Первый отбо-
рочный тур пройдёт за-
очно. С 1 по 3 апреля —  
очные этапы конкурса.

А сделали это они на 
детско‑ юношеском 

турнире по футболу 
Junior CUP24 среди 
ребят 2014–2015 го-
дов рождения. Поро-
дили соревнования 
в Белоусово соседне-
го Жуковского района, 
а участие в нем приня-
ло 9 команд.

От нашего района 
выступали клубы от 
Балабанова и  Ермо-
лина. Матчи выдались 
напряженные, и по их 
итогам ермолинцы по-

пали в  «золотой фи-
нал», а  балабановцы 
в «серебряный».

Одержать верх наши 
ребята, к  сожалению, 
не смогли, но заняли 
достойное второе ме-
сто в обеих сетках.

А игрок ермолинского 
«Текстильщика» Иван 
ЧЕРВЯКОВ был также 
назван лучшим защит-
ником турнира.

УЧАСТВУЙСПОРТ

КАЛЕЙДОСКОП

Со счётом 9:6 ермолин-
ский ХК «ХардСтрой» 

обыграл 11 февраля ХК 
«Мастодонты»

Региональный этап 
Ночной хоккейной лиги 
вышел на финишную 
прямую, и в него триум-
фально въехала команда 
непрофильных хоккеистов 
из г. Ермолино —  лидеры 

турнирной сетки.
Впереди всего два фи-

нальных матчах, в кото-
рых 4 команды сразят-
ся за титул победителя 
и право представлять Ка-
лужскую область на обще-
российских соревновани-
ях в Сочи в мае 2024 года.

Ч то‑то подсказывает, 
что «ХардСтрой» уже мо-
жет паковать чемоданы

НАШИ

«ВЕСЕННИЕ ПРОТАЛИНКИ» ПРОЙДУТ В ДВАДЦАТЫЙ РАЗ«ВЕСЕННИЕ ПРОТАЛИНКИ» ПРОЙДУТ В ДВАДЦАТЫЙ РАЗ

ЕРМОЛИНСКИЕ ХОККЕИСТЫ МОГУТ ОТПРАВИТЬСЯ В СОЧИЕРМОЛИНСКИЕ ХОККЕИСТЫ МОГУТ ОТПРАВИТЬСЯ В СОЧИ

ФУТБОЛЬНЫЕ КОМАНДЫ ФУТБОЛЬНЫЕ КОМАНДЫ 
ИЗ БОРОВСКОГО РАЙОНА ИЗ БОРОВСКОГО РАЙОНА 
ПОПАЛИ НА ПЬЕДЕСТАЛПОПАЛИ НА ПЬЕДЕСТАЛ



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


